
"Зачетные разговоры" лучше проводить со 
студенческим активом – студент БГУИР 
 
Встречи информационно-просветительской акции "Зачетный разговор" 
лучше проводить с наиболее мотивированной частью студенческого 
сообщества - активистами молодежных и университетских объединений. 
Такое мнение высказал третьекурсник Белорусского государственного 
университета информатики и радиоэлектроники, будущий специалист в 
сфере промышленной электроники, председатель студсовета Максим 
Аксененко. Сегодня в вузе проходит диалог о ситуации в стране и мире, 
который ведет гендиректор агентства "Минск-Новости", председатель 
Белорусского союза журналистов Андрей Кривошеев. 
 

 
 
- Студенты, как и любая категория населения, разные, - пояснил свою 
позицию студент. - Одни ведут активную общественную жизнь и 
интересуются вопросами государственного управления и молодежной 
политики, а другие в основном находятся в поле профессиональных 
знаний технического толка, постигают азы своих будущих 
специальностей. Ну а третьи, их, к счастью, меньше всего, 
стараются абстрагироваться и от новостей, и от политики, и от 
всего, чем их грузят помимо учебы. Первая группа наиболее 
воспримчива к тем знаниям, которые им несут авторитетные 
спикеры, потому что им интересно, им это нужно. Кроме того, тесно 
общаясь с ровесниками, такие студенты знают потребности своих 
однокурсников. Потом они поделятся всем, что узнали, с ровесниками 



на кураторских часах в своих группах или на других встречах. 
 
Максим Аксененко считает, что ведение диалогов с разношерстной 
неподготовленной аудиторией менее эффективно. 
 
- Если молодой человек не интересуется политикой, молодежной или 
другой, есть риск, что разговор с ним оказаться бесполезным, а время 
эксперта - потерянным, - считает студент. 
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